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L’anno 2019 il giorno 23 ottobre alle ore 15.00, presso i'1RCCS istituto Tumori “Giovanni paolo ii”, su
convocazione congiunta del Direttore Generale, dr. Antonio Deivino e del Fresidenie del CCM, Cav.
Francesco Diomede si sono riuniti in seconda convocazione i componenti del CCM per discotere i

seguenti punti all‘odg. : saluti Direttore Generale; relazione presidente uscente Diomede sull'attività
svolta nel triennio precedente; dimissionidell’interoC.C.M. per scadenza termini; candidature; elezioni
nuovo C.C.M.; elezioni cariche associative, attività triennio 2020/2022; varie ed eventuali. Risultano
presenti alla riunione: il Direttore Sanitario dr. Pietro Mìiella, ii Cav. Francesco Diomede (Presidente
CCM }, l’Avv. MarcelloStefani (FINCOPP),Iadr.ssa Maddalena Strippoii (APS), la dr.ssa Antonella Deloier
(Ass. Gabriel) i dr.ri Nicola Mariano,Vincenzo Napolitano e il sig. Giovanni Massaro ( CALClT}, la dr.ssa
Chiara Palmisano (Volontari di Bethesda), la dr.ssa Maria Girone e il 5ig. Antonio Vacca ( Ass. Maria
Ruggieri), la dr.ssa Daniela Mattia ( Uitogether}, la dr.ssa Stefania Palmisano ( Cittadinanzattlva), la

»dr.ssa Anna Sarcinelli (Aseistente Snciaie iRCCS ”S.Paolo li”), la dr.ssa Claudia Cormio (Psiconcoioga
IRCCS "(S.Paolo il”), la dr.ssa Maddalena Bisceglie ( Direzione Sanitaria iRCCS ”G.Paolo li” in qualità di
segreteria verbalizzante). Risultano assenti giustificati il dr. Filippo La Torre (AssociazioneAlSTDM),
sostituito su delega dal Cav. Francesco Diomede, il Direttore Generale, dr. Antonio Deivino, sostituito
su delega dal Direttore Sanitario, dr. Pietro Milella. il Direttore Sanitario rilevata la validità
dell’Assemblea elettiva, saluta i partecipanti e ringrazia per il lavoro svolto i componenti dei CCM.
Prende la parola il Presidente uscente, Cav. Diomede, che illustra le attività svolte nell’ultimo triennio:
1) richiesta al Comune di Bari e ANAS di predisposizione di segnaletica stradale per l‘indicazione
deil'lRCCS "G, Paolo il"; 2) richiesta al Comune di Bari per la sistemazione della pavimentazione
all’ingresso dell'Istituto; 3} avvio della Rete Oncologica Pugliese (RDF); tl) attivazione del certificato
oncologico introduttivo; S} avvio del corso regionale per oncologi prescrittori;6i avviate iniziative per lasburocratizzazione delle procedure per la consegna di presidi medici necessari ai pazienti oncologici. Il
Presidente del CCM coglie l’occasione-per prendere atto della scarsa partecipazione delle Associazioni
all’evento di presentazione del protocollo lNPS per il rilascio del certificato oncologico introduttivo,
invitando tutte le Associazioni ad una maggiore presenza e partecipazione attiva. il Cav. Diomede paseo
all'esame di alcune problematiche che dovranno essere affrontate nel prossimo triennio. Si sofferma in
particolare sulla distribuzione e scarsa qualità dei pasti nei reparti; il Direttore Sanitario illustra alcune
iniziative intraprese per superare tali problematiche e s’impegna ad avviare un monitoraggio costante.Il Cav. Diomede si sofferma successivamente su alcuni problemi relativi all’organizzazione del Bar
dell’istituto. Fa presente che gli ambienti sono troppo piccoli per accogliere l’utenza che, negli ultimi
anni, si è notevolmente incrementata. Propone di spostare il bar all’esterno, al fine di consentire
l'utilizzo dello spazio reso libero per attività cliniche. Solleva, inoltre, problemi relativi all'abitudìne,
ormai insostenibile, di fumare nei locali e5terni al bar (balcone antistante); tale consuetudine, oltre a
recare danno all’immagine dell'istituto, provoca ripercussioni sulla salute dell’utenza della struttura,
considerando anche la dislocazione al piano simmetricamente superiore al bar delle stanze di degenza,
dove soggiornano i pazienti affetti da patologie tumorali, che sono costrettia respirare il fumo passivo.
il Direttore Sanitario si fa carico di verificare quanto segnalato e di avviare ogni iniziativa possibile alla
risoluzione della problematica. Tutti i presenti concordano sulla necessità di vigilare sulla corretta
applicazione delle norme anti-fumo. interviene la dr.ssa C. ?almisano che, facendosi portavoce delle
esigenze dell’utenza, sollecita la collocazione di distributori di bevande e alimenti all'interno

}
dell’istituto ed in particolare al piano del laboratorio analisi. il Direttore Sanitario s’impegna a dar
Eeguito & quanto segnalato dalla dr.ssa ?aimisano, precisando che una richiesta in tal senso è stata giàinoltrata all’Area Tecnica. ! presenti suggeriscono di procedere anche ad un ampliamento del
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parcheggio interno, magari revisionando le zone alberate. il Presidente s’impegna all’invio di una
comunicazione,ai Comune di Bari ed al Comando dei Vigili urbani per risolvere il problema dei ,parcheggi all'esterno. Tra le proposte per le future attività il Presidente illustra l'iniziativa,già perizoma
da altre Aziende Sanitarie, di attivazione di uno sportello INPS che possa supportare l’utenza nel
percorso relativo ai rilascio dell’invalidità oltre che al disbrigo di altre pratiche. si ipotizza un’apertura di
almeno due giorni a settimana, in isorisorse. il Direttore Sanitario si propone di valutare l'iniziativa,
magari coinvolgendo altre figure interessate Il Cav. Diomede nel prendere atto dell'ottimo servizio
offerto dall‘ambulatorio sugli accessi venosi, suggerisce l’acquisto di device (ad esempio ecografi
portatili] che possano supportarne l’attività. nell'ottica del miglioramento del servizio offerto all’utenza.
l presenti concordano sull'opportuniù? rappresentata. il Direttore Sanitario coglie l’occasione perinformare i presenti della necessità di avviare un ufficio comunicazione che possa sopperire ad una
serie di esigenze comunicative sia nei confronti dei soggetti esterni, sia nei confronti dei soggetti
interni, agendo in sinergia con l'URP e la Direzione Strategica. Tutti sono concordi nel ritenere la
comunicazione uno strumento che abbisogna di un valido coordinamento e, pertanto promuovono
l'iniziativa rappresentata. Nell'ambito delle future proposta, il Presidente propone di organizzara'la
"passeggiata della salute” un evento che consentirà da un lato di promuovere le attività di tutte le
Associazioni e dall'altro di raccogliere fondi per l’erogazione di borse di studio da destinare a psicologi
(per fonnarii come psiconcologi) elo fisioterapisti. i presenti accolgono favorevolmente tutte le
iniziative proposte impegnandosi a favorirne ulteriori, sempre nell'ottica dell’impiementazione del
benessere dell’utenza. il Direttore Sanitario invita i rappresentanti delle Associazioni presenti a
procedere all'elezione del Comitato Consultivo Misto, sottolineando l’importanza del lavoro che dovrà
essere svolto e ringraziando i componenti uscenti per l'attività svolta. Si candida alla Presidenza il Cav.
Francesco Diomede. Si procede quindi all'elezione ed i presenti eleggono ali'unanimità alla presidenza
del CCM il Cav. Francesco Diomede (Associazione FINCO). Si passa all'eiezione del vicepresidente, si
candida la dr.ssa Maria Girone (Associazione Maria Ruggieri). ] Presenti eleggono all’unanimità alla vice—
presidenza del CCM, la dr.ssa Maria Girone. infine si procede all‘elezione dei due componenti della
Segreteria dei CCM & all'unanimità vengono eletti la dr.ssa Maddalena Strippolì (APS) e il sig, Giovanni
Massaro (CALCIT).

L’Assemblea elettiva si chiude alle ore 17.15 con le seguenti nomine:
Presidente del CCM Cav. FrancescoDiomede
Vice-presidente del CCM Dr.ssa Maria Girone
Componenti Segreteria Dr.ssa Maddalena Strippoli— Sig. Giovanni Massaro

Firma del DliiE'lîi ' NiTARIO
Su delega del

FIRME DEGLI ELETTI:

PRESIDENTE
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